
  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

「 こんなところに社会福祉士がいた！【番外編】 」  
 

 

 

 ＜会員リレーNo.000 の裏話＞   レポーター（杢 千秋） 
 

 

 

大阪社会福祉士会北支部の会員リレー紹介が通算で 50 回を迎えました。 

丁度コロナ禍の頃をまたがり、他己紹介でリレーするという連載シリーズですが、スタート時の

評判はあまり盛り上がりませんでした。それでも今まで続けられたという事は、会員の皆さまの理

解と支援があったからだと思い、企画したものとして感謝しています。 

設問内容はシンプルに 3 つ、「①現在のお仕事」、「②社会福祉士を目指した理由」、「③会員に伝

えたい事」ですが、それを紹介文として 5～600 文字にまとめるのが大変です。インタビューを

受けた後は、今度はインタビューをする側に回ります。 

限られた文字数の中で、①、②、③の内容をまとめる練習、自分の事を客観的に見てもらう機会

等、副次的な効果もあり、継続させることが目的になっています。 

最初の 001 では同時に二人必要なので、私が初代支部長をインタビューさせて頂きました。一

年間ぐらいは続けられますが、途中で途切れることもありました。500人近くいる北支部会員、

せめて 1 割ぐらいの人を紹介したいと思っていましたが、5 年は必要です。001 からスタートし、

050 は通過点です。そんな訳で三桁番号にしているので、次は目指せ 100 です。 

 
 

 

『 大阪北支部 合格祝賀会（2024/04/14）参加報告 』 
  
新型コロナの影響で、なかなか集合しての開催ができなかった社会福祉士国家資格試験に合格された

方々の「合格祝賀会 2024」が数年ぶりに開催され支部を代表して参加してまいりました。今年の合格

祝賀会は、開催できなかった年もあることに鑑み、以前に合格された方も対象としての祝賀会でした。 

当日は、51 名の合格者の方々が参加され、会長のお話を始め、各委員会・支部からの特徴や活動内

容を皆さん熱心に聞いておられました。集合しての合格祝賀会への参加は私も初めてとなり、以前はオ

ンライン（Zoom）を活用した祝賀会しか参加できていなかったため、やはり集合して顔を直接合わせ

て挨拶やお話をすること、名刺を交換することなどの大切さや、熱量の違いに気づくことができました。    

一つだけ残念だったことは、新型コロナの影響がない時期の祝賀会は、盛大なお食事等がビュッフェ

スタイルで堪能できていたと以前参加された方に伺い、今はまだ時期ではないかもしれませんが、祝賀

会を盛り上げる大きな要素になるのではないかな？とも思いました。また以前のような盛大な合格祝賀

会に戻ることに期待しつつ、今回ご参加された合格者の方々が 1 人でも職能団体のお仲間になることを

楽しみにしています。『本当に、合格おめでとうございました。』    （大阪北支部長 横田隆作） 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大 ☆大阪北支部公式 LINE アカウントのお知らせ （※他支部の方の登録も大歓迎です！！） 

情報が早い！情報が手元に届く支部公式 LINE。現在、180 名を超える会員が登録されています。 

LINE 「友だち追加」から、ID 検索「＠712abvel」するか QR コードをスキャンしてください。 

 

大阪社会福祉士会 大阪北支部通信  ２０２４年度 ５月号 

 キタ！からきた 

だより 第１６６号 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

※支部活動に関するご質問・ご要望や、事例検討会、一泊研修他、

申し込みについては、以下のメールアドレスにご連絡下さい。 

kitasibu2012@yahoo.co.jp  大阪北支部宛 

 

【支部推薦承認のご報告】 

☆子ども家庭福祉プロジェクト委員会（水流添 綾 会員） ☆大阪北支部運営委員（池田 光政 会員） 

mailto:kitasibu2012@yahoo.co.jp

